



**tema: fangoterapia**

**nombre del alumno: Paola Isabel  
Díaz Sánchez**

**Grado: 2**

**Grupo: A**

**Materia: interculturalidad**

**Nombre del docente: Sergio Jiménez  
Ruiz**

## fangoterapia

El regreso de las medicinas alternativas;

Después de que la ciencia se le denomina la toda poderosa, volvemos a confiar en las medicinas naturales ahora llamados ciencias exactas.

Ahora en la actualidad todos los remedios caseros que se tomaban antes, muchas personas en la actualidad lo dejan en el olvido otra cosa importante que ahora que están leyendo los mano escritos ahora es cuando muchas personas se dan cuenta de que el universo siempre nos han regalado grandes dones ya que si sirven de mucho todos esos remedios caseros. Actualmente se ha descubierto nuevamente la arcilla ya que esta tienen muchos años más

### LA TIERRA DE NUESTROS ANTERPASADOS

Si regresáramos en el tiempo para saber que tan útil es la arcilla se viajarían unos 3.000 años se dice que en Egipto es una cura en donde se encuentra la arcilla, está era un gran remedio para curar a las heridas, nada más que ellos pues la llamaban como ocre amarilla, que curaba también a las inflamaciones y enfermedades internas. También los médicos como los embalsamadores hacían la momificación de los cuerpos los griegos bautizaron como "Tierra de Lemnos", el mar Egeo es donde abunda la arcilla. Los griegos lo utilizaban en forma de plancha la arcilla para curar afecciones atónicas, quemaduras y erisipelas, paperas he

Incluso la peste. El destacado anatomista griego Galeno.

El Testimonio de los exploradores Plinio el viejo relata que la arcilla se ponía al sol y esta se secaba, se hacía polvo la mezclaban con trigo, cuando este murio anoto lo ultimo que vio el barroco volcanico.

Se habla de hace mucho tiempo que desde hace mucho Jesús creo la arcilla y este lo unto en los ojos de un señor ciego y le dijo que se lavara en el deposito de selenio, cuando este termino de hacer lo que le dijeron este por una gran obra pudo volver a ver. y le agradecio mucho.

El médico y filósofo árabe Avicena, recibió el nombre del médico príncipe por que este curaba con la arcilla y en ese tiempo de la edad media para todas las personas eso era por lo maxima. El gran investigador Marco Polo el moraba que iban muchos peregrinos en busca de la arcilla en muchos de los países de donde el estaba buscando se dio cuenta que la arcilla era como tierra roja pero en el medio oriente muchas de sus masas están constituidas de esta arcilla. En Malasia la arcilla la condimentan y pues ya estando haci está la comen y en otras partes la arcilla la utilizan para medicamentos intestinales contra la disenteria.



En Filipinas los nidos de las termitas son muy buenas por que esta es todo infalible para todas las enfermedades intestinales y en jordan dicen que es remedio contra la sífilis.

Existen lugares en donde toda mujer embarazada come pues está tierra roja para que está los satisfaga la sed que tienen o bien los antojos nauseas y para que el bebé pues tenga una gran fortaleza para cuando nacen tambien ayuda a mucho. \*LA CRUZADA DEL ABATE KNEIPP.

cuando entro - Renacimiento, lo que antes era la arcilla ahora bajo mucho por que muchas de las personas dejaron de creer cuanto y como es que cura la arcilla, se perdió mucha información de esta arcilla, otra cosa importante es que se levanto una campana en donde busquemos a aquellas personas que quieren saber cuál es la importancia de la arcilla, por eso los Alemanes esperan que se acabe el siglo XIX para que estas otra vez entren a la lucha de que la arcilla no se debe de dejar a un lado por que pues es muy importante ya que desde hace mucho tiempo muchas personas como es que se debe de hacer y pues todo te debes de dar cuenta de todo otro dato interesante la arcilla es natural y a yodo a mantener una salud muy bien.

(borgeus, 2016)

## Bibliografía

borgeus, p. (2016). *el extraordinario poder de la arcilla* . USA.